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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Am 2. Dezember 2020 hat die SVV die Stadtverwaltung mit der Förderung der Einrichtung, des 
Ausbaus und dem Betrieb eines für die Nutzer kostengünstigen Lastenrad-Leihsystems in Potsdam 
beauftragt. Dafür sollen pro Jahr 25.000 Euro als regelmäßige Förderung der Personal- und 
Sachkosten im Stadthaushalt bereitgestellt werden, und die Maßnahme nach drei Jahren evaluiert 
werden (Beschluss zu 20/SVV/0513).

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der Umsetzungsstand für die 2020 beschlossene Förderung eines Lastenrad-
Leihsystems in Potsdam?

Die Landeshauptstadt Potsdam hat in diesem Jahr die Förderung für die Einführung und den Betrieb 
eines Lastenradverleihsystems ausgeschrieben. Der Verein zur Förderung innovativer Lebensformen 
e. V. (InWoLe e.V.) hat mit dem Projekt „fLotte Potsdam – freie Lastenräder für Potsdam“ den Zuschlag 
erhalten und wird mit 25.000 € gefördert. Mit dieser Fördersumme wird in den kommenden 3 Jahren im 
gesamten Stadtgebiet Potsdam ein Verleihsystem mit freien Lastenrädern aufgebaut. 

Unterschrift

Zuständigkeit: GB Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt
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